
В текущем учебном году  

запроса от обучающихся и их родителей  

(законных представителей)  

на организацию платных образовательных услуг  

не поступало. 


